



*«When you think you've lost everything  
you find out you can always lose a little more»  
Bob Dylan*

Traurig, jedoch mit vielen schönen Erinnerungen, müssen wir allzu früh Abschied nehmen von meinem lieben Gatten, unserem liebsten Papi, Papapa, Schwiegervater, Bruder, Schwager, Götti, Cousin und Freund

# Andreas, Res, «Stu» Blaser

15. April 1949 – 15. Mai 2019

Dankbar für die gemeinsame Zeit:

Luzia Blaser, Demian Blaser und Denise Fuss mit Lou und Til, Julian und Andrea Meienberg mit Juno und Franca, Samuel Blaser und Bettina Jorns, Lukas Blaser und Anna Lunghammer, Heidi Müller-Blaser und André Weisskopf, Carlotta Stirnemann und Paul Stirnemann, Verwandte und Freunde.

Wir danken herzlich:

Allen, die mit Andreas in seinem Leben freundschaftlich verbunden waren.

Allen, die sich mit ihm in Beruf und Politik für Bildung und soziale Gerechtigkeit eingesetzt haben.

Dr. Jean-Marc Lüthi für die kompetente onkologische Betreuung.

Dr. Andreas Leuenberger für seine ärztliche Versorgung.

Dem ganzen Team der Palliative Station Spital Thun für die liebevolle Betreuung am Lebensende.

Auf ausdrücklichen Wunsch des Verstorbenen findet keine Trauerfeier statt.

Die Asche wird im engsten Familienkreis in seinem geliebten Griechenland ins Meer gestreut.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man «Ärzte ohne Grenzen» (PC-Konto 12-100-2)

Vermerk «Andreas Blaser».

Die Trauerfamilie, Pappelweg 55, 3613 Steffisburg